
 

DELIBERA N. 251 /Consiglio di Istituto 

 

Sessione ordinaria in 1a convocazione 

Il Consiglio di Istituto 

          

L’anno 2023, il giorno 14 del mese di novembre alle ore 18.00 si è riunito il Consiglio d’Istituto dell’I.C. 

“G. Galilei” di Scorzè, presso la sede dell’Istituto stesso, per discutere e deliberare sul seguente punto: 

 

Punto 1 – APPROVAZIONE DEL VERBALE DELLA SEDUTA DELL’11 OTTOBRE 2023 

 

 

All’appello nominale risultano: 

 

N COGNOME E NOME COMPONENTE INCARICO ASSENTE /PRESENTE 

1 SEGGIO Salvatore Dirigente scolastico  PRESENTE 

2 BELFIORE Maria Docente    ASSENTE GIUSTIFICATO 

3 DONNARUMMA Annamaria Docente  ASSENTE GIUSTIFICATO 

4 FASCINA Susanna  Docente  PRESENTE 

5 GUERRA Simonetta Docente  ASSENTE 

6 MICHIELETTO Maria Teresa Docente  PRESENTE 

7 MUFFATO Lara Docente Giunta Esecutiva ASSENTE GIUSTIFICATO 

8 SIMBULA Lucia Docente  ASSENTE GIUSTIFICATO 

9 TORTORA Silvia Docente  PRESENTE 

10 FOFFANO Sabrina Personale ATA   ASSENTE GIUSTIFICATO 

11 ACCETTA Antonio Genitore Segretario  PRESENTE 

12 ANNOE’ Federica Genitore  PRESENTE 

13 BENASCIUTTI Ines Genitore Vice Presidente PRESENTE 

14 GOTTARDO Nicoletta Genitore  PRESENTE 

15 MARCATO Chiara Genitore  PRESENTE 

16 MARCHETTO Francesca Genitore  PRESENTE 

17 NIERO Letizia Genitore Presidente del Consiglio PRESENTE 

18 PERRETTA Lucia  Genitore Giunta Esecutiva PRESENTE 

 

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio Sig.ra Letizia Niero e funge da segretario il genitore Antonio 

Accetta.   

Riconosciuto legale il numero degli intervenuti per la validità della riunione si prosegue la seduta 

…omissis… 

Sentito il Presidente del CdI, D.ssa Letizia Niero, la quale, previa verifica del corretto invio del verbale 

della seduta dell’11 ottobre 2023 a tutti i membri del CdI, chiede di approvare lo stesso, così come 

trasmesso via mail dalla segreteria dell’Istituto; 

 

Sentiti due consiglieri che chiedono che il verbale della seduta precedente venga integrato con quanto da loro 



         

  
riferito in tale sede e non espressamente riportato nel relativo verbale con particolare riferimento a quanto 

riportato al punto 4. NUOVA ORGANIZZAZIONE DELL’ORARIO SCOLASTICO PER LE CLASSI A 

TEMPO NORMALE DELLA SCUOLA PRIMARIA PER L’A.S. 2024/25; in particolare: 

- il consigliere Gottardo Nicoletta, richiede di integrare quanto riportato in merito alle proprie 

“perplessità” espresse relativamente alla variazione dell’orario di ingresso per la Scuola Primaria di Rio 

San Martino dalla 08.40 alle ore 08.00 (di cui alla delibera 248 del CdI); nello specifico viene chiesto di 

meglio specificare tali perplessità, e quindi propone di aggiungere dopo il termine perplessità le parole 

“(ad esempio, inserimento della doppia merenda per le classi 4^ e 5^ e  disagio per i genitori degli alunni 

già iscritti che avevano scelto la Scuola di Rio San Martino proprio in ragione dell’orario di 

ingresso/uscita)”; 

- il consigliere Benasciutti Ines chiede che venga aggiunto a verbale che “presso la Scuola di Rio San 

Martino, proprio in ragione del diverso orario di ingresso, alcuni genitori avevano richiesto il servizio 

di pre-scuola”; 

 

il Consiglio 

con votazione palese: voti favorevoli 11 - voti contrari 1 -  astenuti  0 

 

DELIBERA 

 

di approvare il verbale della seduta dell’11 ottobre 2023, con le integrazioni richieste dai consiglieri 

Gottardo Nicoletta e Benasciutti Ines. 

 

  

Il Segretario verbalizzante 

  

Il Presidente del Consiglio di Istituto 

  

  Antonio Accetta Letizia Niero   

 

Scorzè (VE), 14 novembre 2023 

 

 

 

REFERTO DI PUBBLICAZIONE Si attesta che la presente delibera viene affissa on line sul sito web dell’Istituto per la 

pubblicazione nei termini di legge. 

  

       Visto Il Dirigente Scolastico 

   

 Seggio Salvatore     

 

 

 


